



La Ville de Joigny vous informe

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Joigny, mardi 15 avril 2025

## Joigny, ville-marraine du 28<sup>e</sup> Groupe géographique

**Vendredi 16 mai 2025, à 19h**, une cérémonie sera organisée dans la cour d'honneur de l'Hôtel-de-Ville : Joigny aura l'honneur de devenir officiellement ville-marraine du 28<sup>e</sup> Groupe géographique. L'association des villes marraines des forces armées, à laquelle Joigny adhère, a accepté la candidature formulée par le conseil municipal, en décembre 2023, sur proposition de Jean-Yves Mesny, adjoint délégué notamment aux affaires générales, associations patriotiques, correspondant défense.

Joigny maintient ainsi la dimension affective qui la relie, ainsi que ses habitants, au 28<sup>e</sup> Groupe géographique. Spécialisée dans le recueil et l'exploitation de l'information géographique, cette unité de l'armée de terre est basée à Hagenau, dans le Bas-Rhin, depuis son départ de Joigny en 2010. Le 28<sup>e</sup> Groupe géographique sera, en tout, resté soixante ans dans notre commune, où il a pris ses quartiers en 1950. Quatre ans auparavant, il était fondé, au fort de Montrouge.

Plus largement, la tradition militaire est ancienne, très ancienne à Joigny. Elle fut une ville de garnison à partir du début du XVIII<sup>e</sup> siècle, en accueillant successivement plusieurs régiments.

La cérémonie du vendredi 16 mai 2025 se déroulera avec un détachement du 28<sup>e</sup> Groupe géographique et le chef de corps, le colonel Guillaume Schmidt :

-Cérémonie ; baptême d'un engin blindé, signatures des chartes de parrainage entre Nicolas Soret, maire et le colonel Guillaume Schmidt.

(\*) L'Association des Villes Marraines des forces armées est l'expression institutionnelle du soutien moral de la Nation à ses forces armées. Crée en 1986 et présidée depuis 2014 par Louis GISCARD d'ESTAING, l'association des villes marraines réunit l'ensemble des collectivités territoriales, communes, départements et régions, qui chacune, parrainent une unité opérationnelle des forces armées. Elle est indépendante des armées.